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Abstract (en)
The medical sound sensor comprises a sensor housing (22) with an opening (24), which is overstretched by a flexible diaphragm (26). A bar-shaped
vibration element (36) is provided for converting mechanical vibrations of the diaphragm into electrical signals based on a piezoelectric base and is
formed as unimorph bar. The diaphragm is connected with a retaining element (34), which carries the vibration element. An independent claim is
also included for a diagnosing method for diagnosing cardiac sounds or pulmonary sounds or vibrations using medical sound sensor.

Abstract (de)
Ein medizinischer Schallsensor zur Detektion von Herzschall und/ oder Lungengeräuschen weist ein Sensorgehäuse (22) mit einer Öffnung (24)
auf. Die Öffnung (24) ist von einer elastischen Membran (26) überspannt. Ein piezoelektrisches Schwingungselement (36) ist zur Umwandlung
mechanischer Schwingungen der Membran (26) in elektrische Signale innerhalb des Sensorgehäuses (22) angeordnet. Das Schwingungselement
(36) wird von einem mit der Membran (26) verbundenen Halteelement (34) insbesondere in der Weise getragen, dass das Schwingungselement
(36) einseitig aufgehängt ist. Der medizinische Schallsensor eignet sich insbesondere zur Durchführung eines Diagnoseverfahrens zur Diagnose
von Herz- und/ oder Lungenerkrankungen.
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